

文芸部

現部長 池原早衣子
前部長 内田紗瑛子
顧問 太田・膳龜先生

文芸部……この学校内で恐らく一番活動内容が謎の部活。しかし、その実態は活字中毒、懐古趣味人、カルタ選手、秀才、献血大好き、人間など様々な部員が毎日のように集まり、自由に創作活動に励み、時に切磋琢磨しながら楽しく活動しています。

主な活動は年二回の部誌発行、定期的な創作会、句会、鑑賞会、季語会などです。更に今年からTwitterとホームページも始めました。そして高文連や俳句甲子園などの大会に出場しています。俳句甲子園は十一年連続出場を果たしました。そのためでしようか、俳句ばかりがクローズアップされがちですが、俳句以外のジャンルの作品も積極的に創作しています。

文芸部の一番の良さはあらゆるものを受け容してくれる土壤です。他の部活や習い事などをしながらも充実した活動ができます。公共の福祉に反しない限り、自由にボケかましたりのろけたりマシンガントークしたりできるのです。そうすることで生き生きとした個性的な作品が生まれるかもしれません。

最後に先輩の皆様、今まで大変お世話になりました。感謝の気持ちでいっぱいです。今後も部員みんなで協力してより良い部を作り上げていきます。いつでもまた「ニタモ」に来てください。

